
ＯＬＩＳ-東京女子大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2017年7月4日(火)　13：15～16：25

場所：東京女子大学９１０２教室

参加者：124名

■　アンケート集計（回収総数　69）

学部学生 69

大学院生 0

卒業生 0

0

0

東京女子大学生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年

国際社会 0 17 37 2

人間科 0 0 5 1

人文 0 0 6 0

数理科 0 0 1 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 5

大学のホームページ 4

大学の授業で先生から聞いた 59

ＯＬＩＳのホームページ 0

友人から聞いた 0

その他（キャリアセンターLINE） 4

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 5

保険業界のキャリアパスに興味があった 5

保険会社の仕事に興味があった 19

保険/金融業界を目指している 9

講師の話が聞きたかった 6

卒業生の話が聞きたかった 3

先生に勧められた 50

友人に誘われた 0

その他 2

東京女子
大学

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

基調講演 26 25 1

パネルディスカッション 27 10 1

全体 20 7 1

基調講演 ・今まで学んだことの復習になりました。

・スライドの切り替えが少し早かったです。

・もう少し応用的な内容があっても良かったです！

・スライドを変えるのが早かった。

・書く字数が多すぎて話を集中して聞くことが出来なかった。

・気になる所も答えていただけて良かった。

パネルディスカッション

・大変勉強になりました。具体的で良かったです。

・色々なお話が聞けて良かったです。

・学ぶことがたくさんありました。

・皆さんのお話が分かりやすかったです。

・具体的にも、抽象的にも皆さんが質問に答えてらして良かった。

・よりリアルなお話を聞けて良かった。

全体評価 ・保険がどういうものか理解でき、業界を目指す気持ちが強まった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 25

24

講演 29

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 14

保険会社/業界の概要 22

金融一般 31

保険業界のキャリアパス 19

保険業界へのスキルパス 14

その他 1

フォーラム



■　意見・感想

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

非常に有意義な講演、ディスカッションであったと思います。実際に働いている人
のリアルな声が聞けて、「仕事をする」ということに対して具体性が増しました。あり
がとうございました。

若いうちからしっかり将来設計をしようと思う良いきっかけになったと思います。

保険会社の特徴や戦略の比較などがあったら、もう少し身近に感じられると思いま
した。ありがとうございました。

保険会社の業務内容を知りたいです。

3名の別々のキャリアについての考えを聞けて良かったです。

保険会社を目指す私には本当に有意義でした。ありがとうございました。

保険は必ず関わってくるものですが、学生の私にとっては身近なものではなかった
ので、このような機会があって良かったです。

司会が上手でとても聞きやすかった。

損保についても知りたいので、こういった機会をご用意していただけるとうれしいで
す！

1日充実していました！貴重なお話を聞くことができて良かったです。

特にパネルディスカッションが、保険会社で働くということが具体的にわかって良
かったです。


